

雄 志

コミュニティ・スクール 令和5年5月1日

吉原一中だより 5月号

校 訓 「豊かな情操 高い知性 強い体位」
学校教育目標 「あこがれ チャレンジ 笑顔」
重点目標 「わたしも大切 あなたも大切」

令和5年度の学校生活が軌道に乗ってきました！

新学期が始まり、1ヶ月が経ちました。子ども達は友達とさわやかな挨拶を交わし、学習や部活動などに明るく取り組む様子が見られます。これまでコロナウィルス感染予防によって制限されてきた学校の教育活動も今年度は多くの場面で復活の兆しが見られ、活気のある学校が戻りつつあります。

4月12日には生徒会本部役員・専門委員長の辞令伝達式と、1年生を吉原第一中学校生徒会に迎える生徒会入会式が行われました。今年度からオンラインではなく、全校生徒が一堂に会しての集会となり、3年生の整列の仕方や話を聞く姿勢は、下級生の模範となっています。辞令伝達式では、生徒会本部役員、専門委員長、学級委員に辞令が配布されました。呼名に対するリーダーの大きな返事には、集団を牽引する決意が感じられました。入会式では、生徒会役員の「歓迎の言葉」に対して、1年生代表の生徒が「お礼の言葉」として、中学校生活に向けての抱負を語りました。また、生徒会活動や部活動について、生徒会本部役員や専門委員長、各部の部長たちが、1年生に対して分かりやすく説明をしました。代表の子ども達がユーモアを交えたり、工夫を凝らしたりしながら話す姿勢は本当に頼もしく、これからの吉原一中が目指す姿を示してくれたようにも思われました。

4月19日、生徒総会が体育館で行われました。その中で生徒会本部は3つの方針を打ち出しました。

- ①「発心」…議論やプレゼンテーションなどで自分の意見や考えをしっかりと出し合ったり、心を伝えあったりする活動を取り入れていくこと。
- ②「愛」…相手の考えや意見を受け止める寛容な心（受心）をもつこと。
- ③「尊重」…「わたしも大切 あなたも大切」の理念を継承しながら、それぞれの意見や価値観を大切にしていこうとすること。

これらの素晴らしい方針を基に生徒会本部を中心として活動を展開し、前期の学校を大いに盛り上げてくれることを期待しています。

さて、今週からゴールデンウィークが始まっています。子ども達は部活動や各種大会などで活躍する場面もあると思いますが、十分に体を休めて、連休後の生活に備えて鋭気を養ってください。

学年行事について

4月14日（金）に、2、3年生は行事説明会が行われました。各学年の主任からの説明にあったように、3年生は3年ぶりに京都・奈良への修学旅行となり、2年生はこれまで2か所に分かれていたキャンプ場が1つになりました。当日は体調を整え、ルールを守って楽しい行事にしてほしいと思います。

自然教室（1年生）	5月12日（金）	富士市立少年自然の家及び周辺
林間学校（2年生）	5月12日（金）～13日（土）	西湖湖畔キャンプ場・富岳風穴・蝙蝠穴など
修学旅行（3年生）	5月11日（木）～13日（土）	京都・奈良方面

PTA奉仕作業のお知らせ

5月20日（土）午前8時から第1回奉仕作業を行う予定です。今回は3年生の生徒と保護者の皆様にご協力いただきます。第2回目は、10月14日（土）を予定しており、1・2年生の生徒および保護者の皆様にご協力をいただき実施する予定です。主な作業内容は、校舎まわりの草取りや植木の刈り込み等です。子どもたちの学習環境整備のために、ご協力よろしくお願ひします。

学校給食費等納入について

学校給食費の公会計化に伴い、今年度から校納金の仕組みが変わります。これまで毎月納入していた校納金は2か月ごとの引き落としになります。初回の納入日は5月25日（木）になります。納入額等、詳細については5月8日（月）に配布される通知をご参照ください。